

FABIÁN SAN MARTÍN

Cuenta la historia que pertenecen al grupo de razas rojas de montaña. Sus ancestros viajaron de Suiza a Francia en el siglo XVIII, a la región de Montbéliarde, donde se cruzaron con las locales y dieron origen a la raza del mismo nombre. Se trata de un tipo de vacas, en este caso unas apetecidas por su calidad en la producción de carne, leche y queso. Este fin de semana, cuatreros de la Región de Los Ríos vieron frustradas sus intenciones de concretar un lucrativo negocio con ejemplares de este tipo.

El reloj marcaba las 11.50 del pasado viernes cuando personal del fundo Las Mercedes, en el sector de Puerto Nuevo a orillas del Lago Ranco, en el camino que une Futrono con La Unión, se percataron de la ausencia en uno de los predios de 21 vaquillas preñadas de la citada raza Montbéliarde, entre overos y blancas con negras, las que fueron sustraídas en la madrugada con la ayuda de transportes de carga mayor.

Los afectados alertaron del robo a Carabineros. "La orden de investigar la recibió la Patrulla Antiabigeato, creada por la Prefectura de Valdivia para combatir este delito en la región, que se da especialmente en septiembre cuando hay mayor demanda de carne", explica el capitán Carlos Bustos, comisario (s) de la Cuarta Comisaría de Río Bueno. Los policías empadronaron testigos y efectuaron otras diligencias que permitieron, en menos de 36 horas, ubicarlas a todas ilesas. Los ladrones las trasladaron a unos 60 kilóme-

Estaban a 60 kilómetros de su hogar en la Región de Los Ríos

Patrulla Antiabigeato recuperó 21 vaquillas preñadas robadas

Animales son de la raza Montbéliarde, que destaca por su calidad en la producción de leche y queso.



Los bovinos recuperados fueron evaluados en 21 millones de pesos.

tros de su punto de origen, específicamente a un predio en el kilómetro 4 del camino a la localidad de Trapi, sector conocido como Diuimén, comuna de Río Bueno. Allí fue arrestado por abigeato un sujeto identificado como R.L.C.M., quien por instrucción de la Fiscalía de La Unión quedó apercibido a la espera de ser citado a declarar.

El capitán Carlos Bustos comentó que en La Unión, Los Lagos, Panguipulli y Río Bueno, hay una importante estadística de robo de animales. "Son zonas especialmente ganaderas con grandes extensiones de terreno. Hay distintos modos operandi: personas que se dedican a la venta clandestina de carne para el consumo, descuartizan el animal en el lugar y se llevan las partes principales. Hay otros que se lo llevan completo y vivo, como fue este caso, para la reproducción o para otros fines productivos; quizás blanquearlos para reducirlos con documentación falsa en ferias ganaderas", dijo el oficial.

Por instrucción de la Fiscalía, las vacas recuperadas, evaluadas en 21 millones de pesos, ya fueron devueltas a su propietario.